



Las jornadas del Colegio de Enfermería de Jaén celebraron ayer su cuarta edición a nivel nacional. :: IDEAL

La nuevas tecnologías permiten crecer al sector de Enfermería

El IFEJA acogió ayer unas jornadas del sector sanitario «para compartir experiencias» y «actualizar conocimientos» sobre las nuevas tecnologías

IDEAL

JAÉN. La delegada del Gobierno, Ana Cobo, y el secretario general de Investigación, Desarrollo e Innovación de la Consejería de Salud, Ramón González, participaron ayer en la inauguración de las IV Jornadas Nacionales #3salud 'Evidencia, eSalud e Innovación en Salud y Cuidados'. En este acto del Colegio Oficial de Enfermería de Jaén se reunieron profesionales de este sector sanitario para compartir experiencias y actualizar sus conocimientos sobre la aplicación

de las nuevas tecnologías a su labor diaria.

Ana Cobo incidió en los «múltiples avances» que se han registrado en el ámbito sanitario en los últimos años. «Especialmente, se está dando cobertura en las redes sociales gracias a una actitud muy positiva por parte de los profesionales. De hecho, tenemos grandes blogueros y páginas informativas como la del propio Complejo Hospitalario de Jaén», señaló. La delegada también valoró que la ciudadanía pueda acceder a esta información «con el convencimiento de su solvencia y garantía porque procede directamente de los profesionales».

Además de la web del Complejo Hospitalario de la capital, Cobo mencionó otras herramientas, como el canal YouTube de las matronas de este centro para la promoción de la lactan-

cia materna y al trabajo del enfermero Antonio Ramos en la web lafactoriadicando.com. Por su parte, el secretario general destacó la apuesta de la Consejería de Salud por potenciar la I+D+i entre los profesionales del ámbito sanitario. Por esta razón, puso en valor la celebración de este tipo de jornadas «para compartir experiencias y ver ideas innovadoras que nos permitan mejorar el servicio».

La cuarta edición de esta actividad formativa, que tiene lugar en el Palacio de Congresos de la Institución Ferial de Jaén (IFEJA), es también la tercera con carácter internacional. El programa de este congresso incluye temas como la humanización de la sanidad, el liderazgo en el trabajo, los cuidados a pacientes crónicos o las aplicaciones sanitarias de los teléfonos móviles.

Buscan herramientas que garanticen el relevo generacional en el campo

R. I.

JAÉN. Ocho entidades de seis países europeos participan hasta hoy en Jaén en un encuentro enmarcado en un proyecto Erasmus+, con el que se pretende buscar herramientas útiles dirigidas al relevo generacional en el campo. Es la segunda reunión dentro de la iniciativa 'Farm Success: Formar a los agricultores para los procesos de sucesión sostenibles', en la que se dan cita los socios Technische Universität München y Hof und Leben (Alemania), Agricoltura è Vita Association (Italia), Association of Private Farming (República Checa), CEJA (Bélgica), Biotechniski Center Naklo (Eslovenia) y On Projects y COAG-Jaén.

En ella, según explicó la organización, se ponen sobre la mesa los resultados aportados por los diferentes países, tras realizar entrevistas con expertos en la materia de sucesiones en el ámbito agrario. El objetivo final es el de conocer la situación que impera en cada país y cómo conseguir mejoras.

Además, se trazan algunas vías de trabajo para su desarrollo, entre las que figuran análisis de situación y entrevistas con jóvenes que se están en estos momentos un proceso de sucesión para contar su experiencia.

Los participantes en el proyecto -que en su conjunto tiene una duración de dos años y medio- con-

tinuaron ayer con el plan de trabajo propuesto y hoy se conocerán las conclusiones finales, además de realizar una visita a una explotación olivarera.

La creación de innovaciones y el intercambio de las mejores prácticas en el contexto de la sucesión en la agricultura familiar es el contenido principal del este proyecto. Su objetivo es el de desarrollar un sistema de formación flexible basado en estudios de casos que muestren los jóvenes agricultores, además del conocimiento y la voluntad para hacer frente a procesos de sucesión sostenibles en el ámbito agrario y ganadero.

Analizan la atención a los inmigrantes temporeros para revisar el modelo actual

R. I.

JAÉN. La atención a los inmigrantes temporeros durante la campaña de la aceituna, un dispositivo único en España, se analizó ayer en unas jornadas en Jaén. Uno de los objetivos de este encuentro es analizar el modelo actual de este servicio, según indicó la delegada provincial de Igualdad, Teresa Vega.

El programa de estas jornadas, que tienen lugar en la Delegación Territorial de Igualdad, Salud y Políticas Sociales, consta de varias ponencias sobre la atención en la campaña de la recogida de la aceituna a los inmigrantes en localidades con distintas poblaciones. Estas darán paso a la constitución de grupos de trabajo para debatir y consensuar las propuestas de mejora, así como las líneas de trabajo a seguir.

Teresa Vega, acompañada por la coordinadora provincial del Voluntariado, Ana Delia, inauguró ayer estas jornadas y precisó que los objetivos principales son «establecer

posibles estrategias de atención a estas personas y revisar su modelo actual con propuestas para ofrecer una ayuda adaptada a las nuevas necesidades». La delegada recordó que el objetivo final es «consolidar un proceso de mejora continua en la atención ofrecida».

Teresa Vega señaló que «los recursos de la Junta ofrecidos a estos trabajadores han estado muy bien coordinados entre las tres administraciones públicas, tanto la central, como la autonómica y las locales, lo que ha permitido dar una mejor respuesta a todos ellos y que todo haya transcurrido con la normalidad deseada».

Los asistentes a este encuentro fueron directores, técnicos y políticos responsables de la gestión de los programas de atención a estos trabajadores temporeros, junto a representantes de ONGs y del servicio de Políticas Migratorias de la Junta de Andalucía y del Gobierno central.

Alicia Vives, nueva directora de la Interprofesional del Aceite de Orujo de Oliva

R. I.

JAÉN. La Junta Directiva de la Interprofesional del Aceite de Orujo aprobó ayer, por unanimidad, el nombramiento de Alicia Vives Gutiérrez como directora general.

Según los estatutos de la organización, el puesto gerencial se encargará de los trabajos administrativos, jurídicos y técnicos y asistirá a los órganos de Gobierno en cuantas circunstancias se consideren necesaria-

rias para mayor eficacia de la Organización Interprofesional del Aceite de Orujo de Oliva.

Alicia Vives, licenciada en Periodismo por la Universidad Complutense de Madrid y doctora por la Universidad de Sevilla, tiene una amplia trayectoria profesional en el mundo de la comunicación agroalimentaria en España. Durante más de veinte años dirigió el Grupo de comunicación Europa Agraria y en la actualidad es la CEO de la Consultoría VivesComunicación#, actividad que seguirá ejerciendo.

Asimismo, su colaboración y resultados con la Asociación Nacional de Empresas de Aceite de Orujo, ANEO, ha sido el punto de partida para contar con ella a la hora poner en funcionamiento la Interprofesional del sector.



En la reunión de hoy se conocerán las conclusiones del proyecto. :: IDEAL